

PRESS RELEASE



13. Juni 2019

30 JAHRE LEXUS: 30-JÄHRIGES JUBILÄUM AM CHANTILLY ARTS & ELEGANCE RICHARD MILLE FESTIVAL 2019



- **Finale des UX Art Car Wettbewerbs**
- **Die Gäste des Chantilly werden aus vier Werken europäischer Künstler den Gewinner des UX Art Car Wettbewerbs auswählen**
- **Das Lexus LC Convertible Concept wird beim Concours d'Élégance vorgestellt**
- **Der neue Lexus RX feiert in seine Europapremiere**

Lexus feiert am 30. Juni sein 30-jähriges Jubiläum als Premiummarke mit Sonderpräsentationen am Chantilly Arts & Elegance Richard Mille. Höhepunkte des Festivals sind dabei der Lexus UX Art Car Wettbewerb, die Präsentation der neuen Cabriolet-Coupé-Studie LC Convertible Concept und die Europapremiere des neuen Lexus RX.

Lexus ist offizieller Partner von der fünften Ausgabe der Veranstaltung, die auf dem Gelände des historischen Château de Chantilly in Frankreich stattfindet. Es ist international bekannt als historisches und elegantes Schaufenster für die besten klassischen und modernen Automobile, sowie für Konzeptfahrzeuge. Als Veranstaltung, die sich dem Stil und der Handwerkskunst widmet, ist es der perfekte Rahmen für die Jubiläumsfeiern von Lexus.

Die Tausenden Besucher in Chantilly werden selbst zur Jury zur Bestimmung des Gewinners des Lexus UX Art Car Wettbewerbs werden. Vier einzigartige Kunstwerke, welche auf der Basis des kompakten Crossovers von Lexus kreiert wurden, stehen zur Wahl. Lexus begrüßt die Gäste, stellt die Kunstfahrzeuge vor und lädt dazu ein, für einen Favoriten abzustimmen.

Lexus LC Convertible Concept

Das Lexus LC Convertible Concept feierte seine Weltpremiere auf der Detroit Motor Show 2019, wo es als Studie für eine neue Open-Top-Version des LC-Flaggschiffs vorgestellt wurde. Das Konzeptfahrzeug wurde unter dem Motto "ultimative Schönheit" bis ins kleinste Detail entworfen, von der Windschutzscheibe bis hin zu den glatten Konturen des Hecks.

Europapremiere des neuen RX

Am Chantilly Arts & Elegance Richard Mille Festival wird die europäische Premiere des neuen Premium-SUV Lexus RX stattfinden.

Der neue RX wird neben dem RC F Track Edition und dem einzigartigen Lexus LFA Supersportwagen zu sehen sein.

Christian Wellauer, Direktor von Lexus Schweiz sagt zum Jubiläum: "Was im Jahr 1989 in den USA mit dem Lexus LS begonnen hat ist heute eine global anerkannte Premium-Marke im Automobil-Bereich. Auch in der Schweiz war Lexus von der ersten Minute her präsent und hat heute seinen Platz im Schweizer Strassen-Bild gefunden. Mit vielen, zufriedenen Lexus Kunden, einem kompetenten Händler-Netz und einem Voll-Hybrid-Anteil von über 95% der in der Schweiz verkauften Lexus Automobile. Und aktuell freuen wir uns über die hohe Nachfrage nach dem neuen Lexus UX Voll-Hybrid, ab CHF 36'900.- und mit Energie-Effizienz-Kategorie A. Lassen Sie sich bei einer Probefahrt beim Ihrem lokalen Lexus Partner überzeugen!"